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 明けましておめでとうございます。新年にあたり

理事長就任の挨拶と会員皆さまへの呼びかけを申し

上げる次第です。 

 平成１５年８月に設立して以来、今日までの諸活

動の結果、消費者センターから相談者の紹介を受け

るなど、一定の社会的信頼を得るようになりました。

しかし、本会が目指している、また、果たすべき役

割を考えると極めて不十分だと考えます。 

 また、当初は高い志しを抱いて入会しながら、様々

な要因から退会した仲間が多いことに胸が痛みます。 

 本会の活動は「五原則」で明らかですが、要約す

ると、「消費者の利益を第一に考え、住まいの町医者

としての諸活動を行う―そのためにも高い職業倫理

及び知識と情報を提供出来るように普段から研鑽に

務める」ことだと考えます。 

 そこで本年は、会の強化・活性化のためにあれこ

れ企画中で、その第一弾が「会報発行」です。 

 ご意見ご感想等、どしどしお寄せ下さい。 

 

 

 

 

 寺島靖夫さんから相談委員会の委員長を引き継

ぎ、３年が過ぎました。 

 当委員会の会員は現在１７名ですが、昨年の相

談件数は末尾の表のように１６件と、一人につき

ほぼ１回／年という結果になりました。一ヶ月に

何回も事務所に詰めて相談電話を待っていただい

ている会員の皆様には申し訳なく、委員長として

責任を感じています。 

しかし、実際には、相談のニーズはもっとある

ものと考えており、その掘り起こしの手段に一番

悩んでいるところです。ホームページの充実のみ

ならず、その他の周知方法も考えなければなりま

せん。 

 例会では相談内容を紹介し、全員で詳細や回答

について考えています。切実な問題から些細なも

のまで様々ですが、そこにホームドクターとして

の本懐があると思います 

 無料電話相談は、文字どおり住まいのホームド

クターとしての業務の中核を成すものと考えてい

ますので、もっと工夫し、更なる充実を図ってゆ

きたいと思います。 

皆様の力もお貸しいただきますよう、お願い申

し上げます。 

 

紹介先等         件数 割合 

ホームページ ７ ４４％ 

消費者センター ６ ３８％ 

設計事務所辞典 １ ６％ 

リフォームガイドブック １ ６％ 

電話帳 １ ６％ 

合計 １６  

 

 

今後の予定／於：事務局会議室 

1 月 17 日(木)19：00～ 木造技術研究会 

1 月 24 日(木)18：00～ マンション大規模修繕研究会 

1 月 24 日(木)19：00～ 研修会 

2 月 18 日(月)19：00～ 役員会 

2 月 19 日(火)18：00～ 相談委員会 

2 月 19 日(火)19：00～ 研修会 

無料電話相談の実状と今後                    相談委員会委員長 纐纈 誠 

新年の御挨拶と「会報発行」に寄せて ！                   理事長 滝井幹夫 



 

 

「ＨＤ／設計者の会の」長年の課題であった研修

旅行が10月末に実現できました。 

行先は、１日目に「姫路城」の修復工事の見学。

２日目に三仏寺「投げ入れ堂」に登り、その後、白

壁土蔵・赤瓦で有名な「倉吉」に行ってきました。 

総勢24人の予定が、当日１人体調を壊し、23人で

どんより曇った天気の中、貸切バスで出発しました。 

バスの中は、ビールの差し入れで盛り上がり、ワ

イワイ言う中、姫路に着きました。着いて、まず昼

食と酒。少し降っていた雨も姫路城に入る時間には

止んでいました。城の石垣の素晴らしさや、「暴れん

坊将軍吉宗」の撮影場所や、昔の人だけ知っている

浜美恵が出演した「007」の撮影場所を確認しながら、

天守閣の間近で修復作業が見ることができ、楽しい

ひと時を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宿泊は、ハワイ（羽合）温泉です。湖に突き出し

たところに露天風呂があり、大変素晴らしく、到着

してすぐに１回、宴会の後に１回、目覚めて１回と

３回も入ってしまいました。夜の宴会は、久しぶり

の団体旅行なので、あすの天気を心配しながら、皆

さんはしゃいでいました。宴会が終わってから、若

い人は夜中にラーメンを食べに行ったようです。 

２日目は、主目的の「投げ入れ堂」登山です。天

気が悪いと登山禁止になるので、心配していたので

すが、気持ちよく晴れていました。登山の前にまず、

靴のチェックです。ダメと言われた人は、草鞋
わ ら じ

を購

入し履き替えます。途中、木の根をつかみ、鉄の鎖

をつかみながら小一時間で投げ入れ堂に到着です。 

写真で見ても不思議でしたが、実物を見てもどう

して風の吹き上げで崩れ落ちないかと疑問が解けま

せん。23人中21人が無事登山することができました。

最高齢は、76歳です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投げ入れ堂から１時間で「倉吉」に着き、思い思

いに別れて昼食をとりました。町をゆっくり見てい

ると、集合時間を間違って覚えていたようで、携帯

で呼び出され急いでバスまで戻り、帰路につきまし

た。 

小さな設計事務所で働いていると、仲間で団体旅

行する機会が少なく、そういう意味で大変楽しい１

泊２日の研修旅行ができました。 

 

 

 

研修旅行                  木造技術研究会  片山繁行 

▉木造技術研究会 12/4 19：00～21：00 

「ヤマベの木構造」読み合わせ。終了後に忘年会。

▉情報委員会 12/15 13：30～15：00 

 会報の発行について。 

▉相談委員会 12/21 18：00～19：00 

 無料電話相談の相談内容報告、電話当番他。 

▉役員会 12/20 19：00～21：00 

 会員現況と収支状況報告、各委員会活動の現状    

と今後、正・賛助会員の加入促進について。他 

▉技術研修会 12/21 19：00～21：00 

「LEDなどの照明による健康被害／電気用品安全

法について」 講師：岡村三憲（コイズミ照明㈱）。 

 

委員会・研究会等報告                         2012 年 12 月 


